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monde virtuel

Towards a children’s literature that brings them
back from the virtual world
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Résume

La littérature pour enfants est un moyen éducatif qui offre aux enfants
Popportunité d’apprendre et d’explorer des connaissances. Elle développe aussi
chez eux la confiance en soi et une personnalité normale, afin de donner a
I'enfant algérien et arabe une part juste de culture.

Cette étude vise a déterminer ensemble des criteres de réussite de la
littérature pour enfants, et les conditions d’une bonne écriture dans cette
élégante littérature qui n’est pas moins importante dans la vie d’enfant que la
nourtiture et la boisson, dans le but de le protéger des dangers d’Internet et de
la réalité modifiée. Nous avons aussi expliqué le role de la lecture et la maniere
de développer les tendances de lecture chez I'enfant contemporain.

Mots-clés
Criteres, conditions d’écriture, tendances de lecture, lecture, enfant
contemporain
Abstract

Children’s literature is an educational medium that offers children the
opportunity to learn and explore knowledge. It also develops self-confidence
and a normal personality in them, in order to give the Algerian and Arab child
a fair share of culture.
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This study aims to determine all the criteria for a successful children’s
literature, and the conditions for good writing in this elegant literature, which is
not less important in the life of a child than food and drink, in order to protect
him from the dangers of the Internet and modified reality. We also explained

the role of reading and how to develop reading tendencies in contemporary
children.

Keywords

Standards, writing conditions, reading tendencies, reading, contemporary

child
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